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Anwesenheitsliste 

Ordentliche 
Ausschussmitglieder 

Fraktion Anwesend Stellvertretung / Bemerkung 

Agethen, Ron NAWI ja  

Cremer, Tim NAWI ja  

Vöge, Alina NAWI ja  

Tilbürger, Elisabeth NAWI nein  

Azroufi, Fatima IL ja  

Bruck, Jérôme IL nein  

Ludyga, Sarah GRAS ja  

Beratende 
Ausschussmitglieder 

Fraktion Anwesend Stellvertretung / Bemerkung 

Gußen, Christian HA nein  

Lahsberg, Kai LiLi nein  

Bexte, Lena JUSOS nein  

Buch, Hannah LAUT nein  

Name Fraktion Anwesend Rolle / Bemerkung 
Walkowiak, Patrick NAWI nein Präsident des Studierendenparlaments 

Wegener, Robin GRAS ja Gast 

 

 
 
Verzeichnis der Anlagen 

Index Anlage Hinweis 
#1.  Keine Anlagen  
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TOP 1. Eröffnung und Feststellung der 
Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende beginnt die Sitzung um 19:52 Uhr.  

Die Sitzung ist mit 5 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.  

 5 

TOP 2. Genehmigung von Protokollen 

Das Protokoll zur 6. Sitzung des Ökologieausschusses wird angenommen. 

Ergebnis: 3 Ja, 2 Enthaltungen, 0 Nein 

 

TOP 3. Festlegung der Tagesordnung 10 

Tim verweist auf die vorläufige Tagesordnung, welche mit der Einladung versendet wurde. Auf 
Nachfrage ergeben sich weder Wortmeldungen noch Änderungsanträge. In Abwesenheit von 
Widerspruch gilt die Tagesordnung in der versandten Fassung gemäß § 7 Abs. 1 Satz 2 GO-SP als 
angenommen. 

 15 

TOP 4. Bericht des Präsidiums und Anfragen 

Keine Berichte und Anfragen.  

 

TOP 5. Bericht des AStA und Anfragen 

Der AStA hat nichts zu berichten. Viele AStA-Referierende sind derzeit erkrankt.  20 

Robin erkundigt sich nach dem Nachhaltigkeitsbericht. Tim verweist auf Philipp Krüger. Der Bericht 
befindet sich in der Ausarbeitung. Robin erbittet mehr Informationen bis zur nächsten StuPa-Sitzung.  

 

TOP 6. Weitere Berichte 

Keine weiteren Berichte.  25 

TOP 7. Lastenräder Update 

Tim erstellt mit Ismail (AStA-Designer) Optionen zur Gestaltung der Lastenräder.  
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Jeweils ein Rad soll für die G- und für die I-/N-Reihe zur Verfügung stehen. Dazu wird ein Konzept 
erarbeitet. Robin erkundigt sich, warum das Konzept nicht schon steht. Tim erklärt, dass die Räder zuerst 
getestet und Richtlinien zur Nutzung erstellt werden müssten. Dies sei jetzt erst nach Erhalt der Räder 30 
möglich. Robin wünscht eine Plattform zur Buchung und genauere Daten zu Abstellplätzen u.ä. Ein 
Meeting von Philipp Krüger und Tim findet nächste Woche dazu statt, beide sind aktuell sehr 
eingebunden. Eine Aufladung könnte Tim sich in der Fahrradwerkstatt vorstellen, auch hierbei müsse 
man prüfen, wie oft dies nötig sei.  

 35 

TOP 8. Veganes Essensangebot in den Cafeterien 

Tim hat keine Neuigkeiten. 

Alina berichtet von der Schließung der GA-Cafeteria. Dort gab es immer sicher eine vegane 
Möglichkeit. Das Akafö  hat auf Anfrage geantwortet, dass sie ‘‘auf unbestimmte Zeit geschlossen‘‘ 
sei. Schlecht sei dies laut Robin auch, da Belebung in GA dadurch fehlt, was zu den problematischen 40 
Situationen im GA beitragen könnte (Übergriffe u.ä.). Sarah schlägt vor, einen Plan zu machen, wie wir 
jetzt vorgehen wollen. Tim stimmt zu, dass weitere Maßnahmen nötig sind.  

Robin weist darauf hin, dass Herr Weeke nächste Woche bei der FSVK anwesend sein wird. Tim schlägt 
vor, Felix Käppel (stud. Mitglied Akafö-Verwaltungsrat) zu aktivieren, sodass schneller gehandelt wird. 
Sarah schlägt vor, Büroöffnungszeiten o.ä. zu nutzen.  45 

Tim möchte nur noch schriftlich mit dem Akafö interagieren.  

Sarah ist es wichtig, noch diese Legislatur zu handeln. Tim erklärt sich bereit anzurufen. Er möchte in 
der Telegram-Gruppe berichten.  

 

TOP 9. Rückblick Legislatur 23/24 50 

Tim möchte auf die Protokolle hinweisen.  

 

TOP 10. Arbeitsaufträge an die Legislatur 24/25 

Robin schlägt vor, weiter an der Beschaffungsrichtlinie zu arbeiten.  

Tim schlägt vor, den AStA an den Lastenrädern weiterarbeiten zu lassen.  55 

Weitere Themen laut Robin: Gaskraftwerk, klimafreundliche Mobilität, Nachhaltigkeit im 
Hochschulgesetz, …  

Sarah weist darauf hin, dass der Ausschuss sich auch mittlerweile um soziale Themen kümmert. Dazu 
könnte man in der ersten Sitzung des neuen StuPa brainstormen. Hierbei wären laut Robin Themen wie 
‘‘Bafög‘‘ und ‘‘geflüchtete Studierende‘‘ interessant. Tim verweist auf Antje (Sozialberatung des 60 
AStA).  

Der Ausschuss wird eventuell als Kommission weitergeführt.  
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TOP 11. Verschiedenes 

Dies sei Tims letzte Sitzung des Ausschusses. Er reflektiert und möchte sich verabschieden.  65 

In Abwesenheit von Wortmeldungen schließt der Vorsitzende des Ökologieausschusses (Tim Cremer, 
NAWI) die Sitzung um 20:56 Uhr. 

 

Für das Protokoll 

 70 

Alina Vöge 

Stellvertretende Vorsitzende des 
Ökologieausschusses 

 


